

Berlin, 17.07.2024

Liebe Schulgemeinschaft,

ein weiteres Schuljahr neigt sich dem Ende zu und es ist an der Zeit auf das vergangene Jahr zurückzublicken und gemeinsam nach vorne zu schauen.

Mit großer Freude konnten wir den Container (Ergänzungsbau der Grundstufe), unser Vogelnetz mit den unterschiedlichen Vogelnestern für die jahrgangsgemischten Klassen 5/6 am ersten Schultag eröffnen. Der Unterricht im Vogelnetz konnte beginnen. Unser Vogelnest leistet somit mit dem Haupthaus und dem MEB einen wertvollen Beitrag zur Förderung des Gemeinschaftsgefühls.

Auch in diesem Schuljahr erlebten wir wieder viele Höhepunkte: das Winterfest, das Faschingsfest in der Grundstufe, das Sommerfest mit dem Motto: „Sommervariationen“, WdH-Woche in der Mittelstufe, die Challenge im Jahrgang 11, die Studienreisen im Jahrgang 12 und die Projekt- und Klassenfahrtwoche in unserer Grundstufe, zahlreichen Sportveranstaltungen wie die Bundesjugendspiele, der Sport- und Spieletag, der Sportturniertag, die unterschiedlichen Fußballturniere und Basketballwettkämpfe, die festliche Verabschiedung unserer Abiturient*innen und unseren Schüler*innen des 10. Jahrgangs sowie unserer Sechstklässler*innen, die in die Sekundarstufe I unserer Gemeinschaftsschule oder an andere Schulen wechseln werden und All diese Aktionen fanden großen Anklang und stärkten unser Leitbild: Gemeinschaft leben – Schulkultur gemeinsam gestalten. Wir bedanken uns bei allen Beteiligten der Schulgemeinschaft für das erfolgreiche Gelingen aller schulischen Veranstaltungen und für das Schuljahr 2023/24.

Das gesamte Schulleitungsteam bestehend aus Frau Massaro, Herrn Schubert, Frau Hantel, Frau Wedel und Frau Arlt-Gleim bedankt sich herzlich bei der gesamten Schulgemeinschaft für die vertrauensvolle Zusammenarbeit.

Ein großer Dank geht an euch, die Schüler*innen, und an Sie, die Eltern unserer Schule für euer und Ihr Vertrauen in das Kollegium der Heinrich-von-Stephan-Gemeinschaftsschule.

In einer Zeit, die von globalen Unsicherheiten geprägt ist, möchten wir auch den Wunsch nach Frieden betonen. Frieden beginnt im Kleinen – in der Familie, in der Schule und in der Gemeinschaft. Lassen Sie uns stets gemeinsam daran arbeiten, dass unsere Schule von einer Atmosphäre des Respekts, der Toleranz und der gegenseitigen Unterstützung geprägt bleibt.

Wir wünschen Ihnen/euch eine erholsame und schöne Ferienzeit. Mögen Sie/mögt ihr die Sommermonate nutzen, um neue Energie zu tanken und wertvolle Zeit miteinander zu verbringen. Wir freuen uns darauf, die gesamte Schulgemeinschaft im kommenden Schuljahr wiederzusehen und gemeinsam weitere spannende Projekte und Lernabenteuer zu erleben.

Herzliche Grüße



Meike Massaro
Schulleiterin



Roman Schubert
stellv. Schulleiter



Carolin Arlt-Gleim
Grundstufenleiterin

Erreichbarkeit des Sekretariats und damit auch der Schulleitung in den Sommerferien:

18. Juli 2024 bis 26. Juli 2024 und 26. August 2024 bis 30. August 2024 jeweils von
9.00 bis 13.00 Uhr. Der erste Schultag im Schuljahr 2024/25: Montag, 02. September 2024 um 8.00 Uhr.

Erreichbarkeit des Sekretariats: Tel.: 030-39063130

per Mail: sekretariat@hvs.schule.berlin.de